

Ronneburger Hügelland

Wandern mit unseren Freunden aus Niedergründau

Sonntag 12.7. 2015

9:30 Turnhalle Lieblos

Bericht: Engelbert Pankerl

Ronneburger Hügelland

Die Wanderung des TV Lieblos im Monat Juli ging vom Kindergarten in Niedergründau nach Neuwiedermuß. Bei locker bewölktem Himmel und angenehmen Temperaturen starteten 21 Wanderer auf die knapp 16 Kilometer lange Strecke. Über die Mittelstrasse und durch die Obergasse, am Heimatmuseum vorbei, ging der Weg zum Friedrichshof mit seiner Bio Gasanlage. Von da aus weiter, über die Landesstrasse zum Ochsenkopf, ab da ging es in Richtung Westen über die Hügel ins Leinbachtal. An vielen Stellen hatte man ein super Blick ins Kinzigtal sowie ins Gründautal! An Äckern und Wiesen vorbei ging es in nordwestlicher Richtung über den Kaninchenkopf zum Kuhberg, hier wurde erst mal eine kleine Rast an der Tafel abgehalten, bevor man talwärts nach Neuwiedermuß weiter wanderte um pünktlich zur Mittagsrast im Gasthaus zum Deutschen Haus einzukehren. Der Biergarten war geöffnet - das freute das ganze Team. Nach einem guten Essen und jeder Menge Getränke ging es auf den Rückweg, auch hier war die erste Etappe wieder der Kuhberg um dann in den Schatten des Ronneburger Waldes zu gelangen, auch hier ging es behutsam nach oben. Am Sauergrund, dem nördlichsten Punkt unserer Tour angekommen, ging es dann nach rechts, Richtung Niedergründau, und bald hatten wir den Wald hinter uns gelassen. Jetzt waren wir schon am Franzosenkopf und die Häuser von Niedergründau in Sichtweite, danach noch eine Wanderung von 30 Minuten und dann hatten wir unser Tagessoll erfüllt. Alle waren sich einig, nicht weit von zuhause entfernt und trotzdem war es so, als wäre man weit weg gewesen.

